

香芝東中学校  
学校だより



令和3年7月20日  
校長 井上直規

## 7月14日(水)、全校集会【部活動壮行会】を開催しました！

いよいよ夏の県総体・コンクールが始まりました。部活動に所属している（特に）3年生にとっては、最後の大会等になります。大会前に全校生徒で壮行会を開催し、選手の皆さんを激励しました。

学校長・生徒会長の激励の言葉の後、各部活動の代表が決意表明をしてくれましたので紹介します。

### 【学校長 激励の言葉】

皆さん、こんにちは。今日は部活動の壮行会ということで、激励の言葉を述べたいと思います。

まずは、3年間部活動を続けてきた3年生の皆さん、伝統ある部活動を絶やすことなく支え続けてくれたことに感謝します。ありがとうございます。そして、ご苦労様です。3年間の道のりは楽しいこともあったと思いますが、本当に大変だったと思います。皆さんは、様々な困難を乗り越え、心身共にたくましく成長し、素晴らしい力を備えたことだと思います。

いよいよ、部活動に所属している（特に）3年生にとっては、最後の大会やコンクールが目の前に近づいてまいりました。昨年は、すべての大会やコンクールが中止となり悔しい思いをしましたが、今年は開催に向けて着々と準備が進められています。昨年、大会等が開催されず悔しくも涙した先輩の思いを晴らすべく、皆さんは精一杯力を発揮し、思いっきり楽しんできてほしいと願っています。

私事になりますが、私自身も学生時代は部活動に明け暮れ、試合というものを何度も経験してきました。試合前は緊張し、何度も神頼みをしていたことを思い出します。

参考になるかどうか分かりませんが、私の試合前のルーティーンを少し紹介しますと、大事な試合の前の晩ご飯は、必ず「カツカレー」で、夜食にたこ焼きを食べていました。カツカレーは文字通り勝つために、タコは吸盤で吸い付く、相手に食らいつくということで食べていました。当日の朝は早めに起きて、靴下は左足からはく。会場までの道のりで必ず1つゴミを拾ってはゴミ箱へ。会場に入るときは一礼する。試合直前に観客席を見渡して、人の顔がよく見えるかを確認する余裕を忘れずに。そして、試合に臨む。こんな感じでした。

皆さんにも何かしら成功するための秘訣があると思いますが、まずは、今までの練習した成果をしっかり出して、自分のやってきたことを信じて、思いっきり戦ってきてほしいと思います。

香芝東中学校のみんなに栄光あれと願って、激励の挨拶とします。頑張ってください！

### 【生徒会長 激励の言葉】

みなさん、こんにちは。生徒会長の谷口圭です。いよいよ、県総体及びコンクールが始まります。3年生は今回が最後の大会となると思うので、日々の練習の成果を出し切り、全力で頑張ってきてください。



## 【各部代表の決意表明】

野球部 	陸上部 	剣道部 
僕たちは、21日に行われる県総体に出場します。県で優勝し、近畿大会出場を目標に練習を重ねてきました。市総体では思ったような結果が残せず悔しい思いをしましたが、この大会では悔いのないよう全力で戦いますので、応援よろしくをお願いします。	僕たちは7月23日・24日に行われる県総体に出場します。普段から1分1秒でも速く走るために一生懸命練習してきました。その練習の成果を出し切り、0.1秒でも速く走れるように努力するので、応援よろしくをお願いします。	7月27日・28日に男女の県総体があります。大会に向けて部員一同、汗を流して頑張っています。団体戦なのでチーム一丸となって一人一人が精一杯全力を出せるように、日々の練習を今以上に頑張りたいと思います。応援よろしくをお願いします。

女子バスケットボール部 	男子ソフトテニス部 	女子ソフトテニス部 
私たち女子バスケットボール部は、7月17日から始まる県総体に出場します。昨年度からコロナの影響もあって練習時間が少なくなりましたが、この試合では練習の成果を生かして、チームメイト一人一人が最後に後悔しないように一生懸命頑張ります。ぜひ応援してください。	僕たちは先月、市総体で良い結果を残すことができました。特に団体戦で優勝することができたのは、家族や先生、学校の友達が応援してくれたからだと思っています。残り少ない部活動を少しでも良い思い出にしていけるためにも、全力で県大会に向けて頑張るので、応援よろしくをお願いします。	私たちは、7月18日から始まる県総体に向けて日々練習を頑張っています。残り練習できる回数は少ないですが、みんなとの時間を大切にしていきたいです。近畿大会出場を目標に精一杯頑張ってくるので、応援よろしくをお願いします。

※女子バスケットボール部は、7月17日に1回戦が行われ、勝利を収めました。2回戦以降は、7月23日より行われます。

※ソフトテニス部は、男女とも7月18日に個人戦が行われ、男女とも1ペアずつがベスト32に残りました。今後、7月22日に個人戦は決勝まで行われます。団体戦は、男女とも7月21日より始まります。

男子バスケットボール部 	水泳部 	男子卓球部 
もうすぐある県総体で、今までに培ってきたものをすべて発揮して、優勝を狙って頑張ります。なので、会場に見に来ることはできませんが心の中で応援してもらえると嬉しいです。	夏の県総体は、7月22日・23日に行われます。プールを使っての練習はいつもより遅く始まりましたが、一生懸命練習してきました。個人やリレーで近畿大会に出場できるように頑張ります。	僕たちは、全中を目標にして練習してきました。なので、その全中に行くための大事な県総体を必ず優勝したいと思います。全力を尽くすので、応援よろしくをお願いします。

※男子バスケットボール部は、7月18日の試合で健闘及ばず惜しくも敗退しました。勝利を目指し精一杯プレーした選手の皆さん、そしてカー杯応援していた部員の皆さん、本当にお疲れ様でした。

<p>女子卓球部 </p>	<p>バレーボール部 </p>	<p>サッカー部 </p>
<p>私たち女子卓球部は、7月22日の県総体団体戦に出場します。前回はベスト4には入れず悔しい結果となりましたが、今回はベスト4に入りリーグ戦で1位をとって、近畿大会に出場できるよう頑張るので、応援よろしくお祈いします。</p>	<p>私たちは、前回ベスト4の壁を越えることができなく、悔しい思いをしました。県総体ではベスト4を目指して、練習してきたことを後悔なくプレーします。応援よろしくお祈いします。 カツカレー、食べます！</p>	<p>いよいよ県総体が始まります。今までみんなと一生懸命練習してきました。このメンバーで戦うことができるのはもうこれで最後になるので、一試合一試合、悔いのないように全力を尽くします。応援よろしくお祈いします。 絶対にたこ焼き食べます！</p>

<p>吹奏楽部 </p>	<p>合唱部 </p>
<p>私たちは、8月3日・4日に開催される奈良県吹奏楽コンクールに出場します。部員全員で、聴いてくださる方に感動してもらえるような音楽をホールいっぱいに響かせます。そして、関西大会という1つの目標に向かって全力で頑張ります。絶対、関西大会に行くので応援よろしくお祈いします。</p>	<p>私たち合唱部は、8月6日にNHK全国学校音楽コンクール、8月11日に奈良県合唱コンクールに出場します。今年の初めころは、新型コロナウイルスの影響で満足に部活動を行うことができませんでしたが、今はたくさんの方々に支えられ練習することができています。そのことを感謝し、そして、日々積み重ねてきた練習の成果を存分に発揮できるよう頑張ります。私たちは、ゴミ拾いをします！</p>